
 

 

 

 

 例年以上の猛暑日が続いています。各公民館では、各種事業や 

敬老会準備にご多忙のことと存じますが、心と身体の健康には十 

分ご留意ください。 

 さて、中央公民館では各種事業が順調に進んでいます。環境講座 

では岡保公民館様に大変お世話になりました。参加者の皆さんは環境美化委員会の事例発表に感動

されていました。これからも環境講座や福井学基礎講座等では地区公民館様にお世話になります。

今後ともご支援およびご協力をいただきますようお願い申し上げます。 

 

7 月 2０日（水）第２回フェニックス学級を開催   

これまでとちょっと違った試みで大好評でした。 

 

テーマ 「音楽の泉 ～心のマッサージ～ フルート・オカリナ＆ピアノとともに」 

講師 ララの会主宰・音楽療法研究家  フルート・オカリナ 浅川 由美 氏   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 講座生から 

☆とても楽しい時間を過ごさ

せていただきました。浅川

先生のお話がよかったで

す。 

☆音楽の持つ素晴らしさを再

認識しました。 

☆この時代を老体で生きてい

くのは大変であるが、心ば

かりか軽く感じるようにな

ったので不思議です。 
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岡保公民館と連携で環境講座を開催 

 

第 2回の環境講座は、岡保公民館のご好意により、岡保公民館を会場に開催しました。はじめに、

福井環境事業株式会社の野村亮平氏の「二日市リサイクルセンターの取組」についての講義があり

ました。ゴミの現状からリサイクルセンターで行われていること、環境問題への対応等、短い時間

にわかりやすく丁寧な説明をしていただき、ゴミについての認識を新たにできました。 

 続いて、岡保公民館環境美化推進委員の皆さんの実践発表がありました。周囲に置かれた数々の

パネルに感心しながら、環境問題に対する熱心な取組の状況をお聞きしました。ユーモアをまじえ、

時々寸劇が入るなど、よく工夫された発表で、環境推進委員の皆さんの取組の素晴らしさがよく理

解でき、胸が熱くなるほど、感動的でした。 

  終了後、パネルを一つ一つ見て回り、説明を受けました。これまでの啓発活動の取組が見事に反

映されていました。地区住民の皆さんへの訴えが、徐々に浸透していっていることがよくわかりま

した。 

 参加者の皆さんも、今後の大目標として最後に話された「未来の子どもたちにごみ削減できれい

な地球を渡しましょう」という言葉に、納得し決意を新たにできる内容であったと思います。 

 大きな気づきの場を与えていただいた岡保公民館環境推進委員の皆さん、野村亮平様、そして岡

保公民館に心から感謝します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講座生の感想から 

・岡保地区環境美化推進委員の皆様の綿密で計画的、継続的な取り組み、あふれる情熱、 

 協力関係に感服しました。貴重な実践発表を聞かせていただき、ありがとうございました。 

・中央公民館と地区公民館の協力、他の分野でも活かせると思います。とてもよい岡保地 

   区の活動をみせてもらって、自分の地区を振り返り考えさせられました。 

プラスチックスー

プの海という事実

に衝撃 

資源物としてのご

み分別をすると、ご

みが減少し、 

資源ごみが増加し

ます！ 

見学や研修で知り得た情報は、地区の

方に知らせなければ… 


